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 PROVINCE DE QUÉBEC  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLE DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 

RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

 

DU 19 OCTOBRE 2015 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles St-Marc et 

 La Corne, tenue à l’école de St-marc, le 19 octobre deux-mille-quinze, à 

19 h 30. 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Sandra Plante, présidente 

   Gabrielle Morin Geneviève Lessard 

    Louise Désilets  Nancy Lafrance 

 

  M Maxime St-Laurent 

 

 

  Aussi présents : 

  M
mes

 Line Brochu Jacqueline Mongrain 

   

 

 

ABSENCES :  M
me

 Isabelle Rouillard 

 
  Il est 19 h 30, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par madame Sandra Plante. 

 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-599-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  madame Louise Désilets, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel 

  que présenté. 
   

ADOPTÉE 
 

 

INTERVENTION DU  Aucune 

PUBLIC   
 

 

ADOPTION DU  CE-600-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

PROCÈS-VERBAL  madame Sandra Plante, 

DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 

DU 15 JUIN 2015 
  QUE, le procès-verbal du 15 juin 2015 soit et est adopté 

avec les modifications indiquées. 

 

 ADOPTÉE 
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ADOPTION DU  CE-601-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

PROCÈS-VERBAL  monsieur Maxime St-Laurent, 

DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 

DU 16 SEPTEMBRE 

2015  QUE, le procès-verbal du 16 septembre 2015 soit et est 

adopté avec les modifications indiquées. 

 

  ADOPTÉE 

 

 

INFORMATION ET  Aucune 

CORRESPONDANCE   

 

 

RAPPORT DU Il n’y a eu aucune réunion pour le moment. 

COMITÉ DE PARENTS  
 

 

SERVICES Il y a eu une diminution du nombre d’élèves. Nous sommes  

DE GARDE maintenant à 14 élèves réguliers et 4 sporadiques.  

 

 L’an prochain nous devrons vérifier la rentabilité du service 

à savoir si nous aurons besoin d’aide financière pour le 

maintenir. 

 

 

APPROBATION DES Madame Line Brochu présente les activités qui ont eu lieu 

ACTIVITÉS ET DES depuis la dernière rencontre. 

CHANGEMENTS À -Cross-Country le 1
er

 octobre, 6
e
 année. 

L’HORAIRE -Visite de la grange de madame Cossette le 1
er

 octobre, 
 1

ère
 année. 

 

 

ADOPTION DU CALENDRIER Les prochaines rencontres auront lieu les lundis à 19 h 30  

DE TRAVAIL DU C.E. aux dates suivantes : 

2015-2016 -9 novembre 2015, à La Corne 

 -25 janvier 2016, St-Marc 

 -21 mars 2016, La Corne 

 -9 mai 2016, St-Marc 

 -13 juin 2016, à 19 h, La Corne 

 

 CE-602-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

 madame Gabrielle Morin, 

 

 QUE, le calendrier des rencontres, soit et est adopté tel 

 que rédigé. 

 

 

 ADOPTÉE 
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RÈGLES DE RÉGIE INTERNE Les membres du conseil ont pris connaissance des règles de 

ET BUDGET DE fonctionnement et de régie interne. Aucune modification  

FONCTIONNEMENT DU CE n’est demandée. 

 Madame Line Brochu fait remplir le formulaire de 

demande d’autorisation de transmission de renseignements 

2015-2016 aux parents. 

 Un budget de 500$ pour le fonctionnement du C.E. est 

établi. 

  

 CE-603-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

 madame Louise Désilets, 

 

 QUE, les règles de régie interne et le budget de 

 fonctionnement du C.E soient et sont adoptés tel que 

 rédigés. 

 ADOPTÉE 

 

 

DÉNONCIATION Les personnes concernées doivent remplir le formulaire de 

D’INTÉRÊT dénonciation d’intérêt inséré dans les règles de 

 fonctionnement et de régie et le remettre à la directrice à la 

 fin de la réunion ou lors de la prochaine rencontre. 

 

 

O.P.P. Le dîner de Noël aura lieu le 18 décembre 2015. 

 Activités de financement 

 Une vente de billets pour gagner une toile de Monique 

 Boisvert sera organisée. Les livrets se vendront 20$ en 

 raison de 2$ le billet. 

 

 Activités à venir 

 Il y aura une vente de billets pour la toile au marché de Noël 

 de La Corne le 6 décembre  prochain. 

 

 

AUTRES SUJETS Aucun 

 

 

DATE ET HEURE DE LA   La prochaine rencontre aura lieu le 9 novembre 2015, 

PROCHAINE RÉUNION à 19 h 30 à l’école de La Corne. 
 

 

ÉVALUATION La rencontre fut excellente. 

 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-604-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

                                                                Madame Louise Désilets, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

    ADOPTÉE 

Il est 20 h 30. 
 

 ________________________________   ______________________________  

 Sandra Plante, Présidente Nancy Lafrance ,Secrétaire 


